

## 4è DIMANCHE ORDINAIRE - A - 29 JANVIER 2023

De semaine en semaine, la Parole de Dieu nous rejoint et accompagne notre quotidien : notre vie de famille et ses imprévus inévitables, la santé qui se fragilise pour des proches et pour nous-mêmes, notre travail et les questions qui touchent à la réforme des retraites, que nous pouvons estimer injuste pour les personnes à petits revenus. Nous vivons pourtant dans un des pays les plus riches où la pénibilité du travail n'est pas prise en compte, ni le juste partage entre les catégories sociales. Ces questions sont importantes, même si elles provoquent des incompréhensions et des tensions. Comment la Parole de Dieu peut nous éclairer dans ce contexte bien compliqué ?

Toute l'histoire d'Israël est jalonnée de crises. Et des prophètes se lèvent pour réactiver l'espérance du peuple, tel le prophète Sophonie, ce dimanche : « **Cherchez le Seigneur, vous tous, les humbles du pays... cherchez la justice, cherchez l'humilité...** » De même, c'est en admirant la foi de ses disciples, que Jésus proclame les Béatitudes, véritable programme de vie, porteur de bonheur, aujourd'hui encore : « **Heureux les pauvres de cœur, ceux qui ont faim de la justice, les miséricordieux, les artisans de paix, les persécutés, car le royaume des cieux est à eux.** » Un chemin de bonheur qui va à contre-courant de la société actuelle !

Paul s'adresse aussi à la communauté de Corinthe, composée de gens simples, de pauvres de toutes sortes. Et pourtant, il admire leur foi et leur écrit : « **Ce qu'il y a de fou, de faible dans le monde, voilà ce que Dieu a choisi, pour couvrir de confusion les sages, les forts.** »

Nos communautés chrétiennes sont un lieu unique où notre foi peut être partagée et stimulée : Quel bonheur ! Elle nous remet en route quand nous sommes découragés. Comme chrétiens, nous avons à nous entraider, pour porter ensemble le signe « prophétique » de la fraternité, **au nom de Jésus**, dans un monde arrogant et violent pour les pauvres. Et nous ne sommes pas seuls, puisque d'autres, autour de nous, le vivent aussi à leur manière.

Abbé André

## ANNONCES DU 29 JANVIER 2023

Paroisse Saint Joseph en Solesmois-Maison paroissiale-17, rue Lavoisier-59227 SAULZOIR

Email : [paroissesaintjosephensolesmois@gmail.com](mailto:paroissesaintjosephensolesmois@gmail.com)

Téléphone : 03 27 37 00 68 (répondeur pour vous rappeler)

Site : <https://st-joseph-solesmois.cathocambrai.com/>

Permanence les mardi et samedi de 9h00 à 11h00 et le jeudi de 17h00 à 19h00



Vous pourrez, avec ce QR code, rejoindre le groupe Facebook du doyenné pour obtenir les informations sur ce qu'il se passe dans notre doyenné.

<b><u>Lundi 30/01</u></b> :	<b>14h30</b>	HASPRES	Funérailles de madame Réjane Paniez
	<b>14h30</b>	SAULZOIR	Funérailles de madame Thérèse Brisville
<b><u>Mardi 31/01</u></b> :	<b>09h00</b>	SAULZOIR	Messe suivie de la rencontre des prêtres du doyenné.
	<b>10h30</b>	SAULZOIR	Funérailles de monsieur Gilbert Hysbergue
<b><u>Jeudi 02/02</u></b> :	<b>18h30</b>	SAULZOIR	Célébration <b>Présentation du Seigneur au Temple</b>
<b><u>Samedi 04/02</u></b> :	<b>18h30</b>	HASPRES	Messe
		<b>5EME DIMANCHE ORDINAIRE</b>	
<b><u>Dimanche 05/02</u></b> :	<b>11h00</b>	SAULZOIR	Messe
<b><u>Vendredi 10/02</u></b> :	<b>14h30 à Saulzoir</b>	: A la demande de notre Evêque, visite de l'équipe Ressources du diocèse pour un échange avec les équipes engagées du doyenné.	